
            Madrid, 9 de Mayo  de 2005 
 
 
 
 El Ilmo. Sr. Concejal Presidente del Distrito de Barajas, D. Tomás Serrano Guío, ha 
dictado el  decreto de fecha 9 de Mayo  de 2005, que a continuación literalmente 
reproduzco: 

 
 
 “De conformidad con lo dispuesto en el  artículo 12 del Reglamento de 
Funcionamiento de los Consejos Territoriales de los Distritos aprobado por acuerdo 
plenario de fecha 23 de diciembre de 2004 ” 
 
 

HE RESUELTO 
 
 

Convocar  Sesión Ordinaria del CONSEJO TERRITORIAL  de Distrito de Barajas 
que se celebrará el JUEVES  día 19 DE MAYO  de 2005, a las dieciocho horas en la 
Sala de Sesiones de este Distrito, sita en la Plaza de Mercurio s/n conforme al siguiente 
orden del día ”: 
 

Primero.-  Aprobación del Acta de la Sesión del Consejo Territorial celebrada el 30 
de Marzo de 2.005. 
 
 
Segundo .- Proponiendo tratar la presentación de las siguientes Propuestas que a 
continuación se detallan,  elaboradas  por la Comisión de Urbanismo, Movilidad, 
Medio Ambiente  y Agenda 21 para elevar a este Consejo Territorial para ser 
defendidas  por su portavoz .  

 
1) Solicitar Información de las negociaciones y/o acuerdos que esté 

realizando la Junta Municipal con las Empresas suministradoras para el 
soterramiento de los tendidos aéreos del barrio de Corralejos. 

  
2) Solicitar el Informe que elaboro el Área de Movilidad del transito de 

vehículos que realizaron en la Glorieta de Ermita de Nª Sra. de la 
Soledad, así como la posible realización de otro estudio, para ver la 
influencia en esta zona de la apertura de las nuevas vías de 
comunicación. 

  
3) Solicitar un  informe de las diferentes reuniones y acuerdos que se han 

realizado por parte de la Junta Municipal con el Consorcio de 
Transportes, sobre las diferentes modificaciones y/o ampliaciones de las 
líneas de transporte publico en superficie que afectan al distrito. 

  



4) Solicitar un Informe sobre la negociación con AENA para la cesión de 
la parcela denominada "recintos fériales" cara a su posible utilización en 
beneficio de los vecinos del distrito. 

  
5) Solicitar la instalación de una valla de protección en el parque infantil 

de la c/ Baña y Av. de Logroño. 
  

6) Solicitar se inste al organismo competente para la instalación de 
señalizaciones de entrada del Barrio de la Alameda de Osuna 

  
7) Solicitar de la Junta Municipal la elaboración de un Informe sobre las 

actuaciones en materia de medio ambiente y urbanísticas que se realizan 
desde la Junta con motivo de la ampliación del aeropuerto de Barajas 
así como las que afectan mas directamente como es el dique sur. 

 
 

Tercero .-  Información General a este Consejo Territorial de las  Propuestas tratadas 
por la Comisión de Cultura, Educación, Juventud y Deporte. 
  
Cuarto .- Constitución de la Comisión Permanente denominada Agenda 21 y   
elección de sus miembros  

 
 
 Lo que le comunico para su conocimiento y efectos, con el ruego de su presencia y 
participación en la misma. 
 

 
 
 
EL SECRETARIO DEL DISTRITO 

       
 
 
 

 Fdo.:  Fco. Javier Lois Cabello 
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